- 3. El Sr. Allen, principal líder del denominado Partido Comunista que designó a Roy como delegado, es el parásito sin ocupación conocida.
- 4. El Sr. Roy no tiene derecho a representar a los trabajadores mexicanos ya que en el Primer Congreso Nacional socialista de agosto de 1919, votó decididamente en favor de admitir como delegado al corrupto Luis N. Morones, un líder del tipo de Ebert,44 quien actualmente ocupa un cargo oficial en el gobierno capitalista de México.

Por estas razones protestamos frente a los trabajadores del mundo entero, sosteniendo que el Sr. Roy no representa a los trabajadores mexicanos y que por medio de sus legítimas organizaciones, los obreros en breve designarán un delegado debidamente acreditado para representarlos en la Tercera Internacional.

> Salud y Revolución Social Suyo, fraternalmente El Partido Socialista de México Francisco Cervantes López (rúbrica) Secretario

DOCUMENTO 17. CHARLES SHIPMAN, It had to be Revolution,<sup>45</sup> TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Como todos los delegados, yo ansiaba una entrevista personal con Lenin. Parecían ser pocas las posibilidades de que pudieran colarme en su apretada agenda, pero de todas formas solicité una cita en una nota escrita el 11 de

Shipman, 1993, pp. 145-147. 45

Friedrich Ebert, socialdemócrata alemán, fue el primer presidente de la República de Weimar después de la Primera Guerra Mundial.